



Dessin HÉLÈNE PERDEREAU



Art made from waste De l'art à partir des déchets

Conserve India was founded in 1998 as a way to reduce Delhi's growing waste problem, and as a method of poverty alleviation by empowering rag pickers through employment and social capital.

What to do with the thousands of plastic bags...?

The Conserve team hit upon the idea of not recycling, but up-cycling, by washing, drying, and pressing the bags into sheets... The challenge was obvious: Use high fashion to support better lives for the poorest and a cleaner environment for all.

Anita A., India, Letter 88 - 2014

« Conserve India » a été fondé en 1998, pour faire face au problème grandissant des déchets à Delhi et pour lutter contre la pauvreté en permettant aux chiffonniers de s'assumer grâce à l'emploi et à l'investissement social.

Que faire des milliers de sacs plastiques...?

L'équipe Conserve eut l'idée de ne pas les recycler, mais de les revaloriser après les avoir nettoyés, séchés, et pressés sous forme de feuilles... Le challenge était évident : utiliser la mode pour améliorer à la fois les conditions de vie des plus pauvres et la propreté de l'environnement pour tous.

Anita A., Inde, Lettre 88 - 2014